

Onares premió a su Cuadro de Honor, eligió nuevo directorio y la sede del próximo Universitario

La Organización Nacional de Rodeos de la Educación Superior (Onares) tuvo una jornada de muchas novedades en el Criadero Claro de Luna de San Fernando, premiando al Cuadro de Honor de la última temporada, escogiendo al nuevo directorio y también eligiendo a la sede que albergará el próximo Campeonato Nacional Universitario.

Alfonso Bobadilla, quien entregó las riendas de la entidad durante la última asamblea, contó detalles a Caballoyrodeo.cl: "El 12 de julio se realizó la Asamblea de Onares en el Criadero Claro de Luna de San Fernando. Ahí, primero que todo, se pasó lista y se saludó como todos los años, se cantó la canción nacional y realizamos la premiación de nuestro Cuadro de Honor"

"Después se hicieron las votaciones de la nueva sede del Campeonato Nacional Universitario, la cual fue ganada por opción de la Pontificia Universidad Católica, que tendrá de sede la Medialuna de Curicó", agregó.

Sobre el cambio de timonel, dijo: "Por último, se eligió el nuevo directorio. Había dos cupos para cuatro personas, siendo elegidos

como directores Diego Monsalve y José Ignacio González del Inacap de Curicó. Mientras que la nueva mesa también quedó conformada por Jovino Novoa como presidente, secretario Nicolás Barrientos, tesorero Tomás Villela, vicepresidente Diego Soto y Clemente López como director también".

"Quienes terminamos período fuimos yo y Tomás Betancourt, quien era el secretario. Fue un almuerzo muy agradable, con mucha camaradería y harta emoción. Este fue mi último año, así que pude vivenciar el cariño que siento la gente hacia mí, quienes me agradecieron el esfuerzo que



realicé y eso significa que hice las cosas bien. Fue un honor servir como presidente y secretario de Onares", cerró.